

## Noticias

## Posicionamiento SEOM e infografías sobre ejercicio en los pacientes con cáncer

Ya puede consultar el **documento de posicionamiento** "Ejercicio en los pacientes con cáncer: niveles asistenciales y circuitos de derivación" realizado por el **Grupo de Trabajo SEOM de Ejercicio y Cáncer**. Este documento ofrece recomendaciones prácticas a los oncólogos médicos, basadas en la evidencia científica, para optimizar la realización de ejercicio físico en los pacientes con cáncer y derivarlos al medio asistencial adecuado. Este documento de posicionamiento, junto con sendas **infografías para pacientes y profesionales** que le adelantamos, forman parte de las acciones que SEOM está preparando para el Día Mundial contra el Cáncer, que se centrarán en los beneficios del ejercicio físico frente al cáncer y se presentarán en rueda de prensa el próximo **29 de enero**. Le invitamos a **imprimir y compartir con sus pacientes la infografía**.

- [Documento de posicionamiento](#) ▲
- [Infografía para profesionales](#) ▲
- [Infografía para pacientes](#) ▲

## Encuesta para mapear dónde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer

El **Grupo de Trabajo Ejercicio y Cáncer de SEOM** le anima a responder una breve encuesta con el objetivo de realizar un mapeo, a modo de observatorio, que identifique los lugares donde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer. Este mapa será una herramienta útil para ubicar y conocer los espacios y programas especializados que brindan actividad física adaptada a las necesidades de los pacientes con cáncer. El fin es fortalecer y promover la creación de programas que faciliten el acceso a la actividad física supervisada durante todas las etapas del manejo de pacientes con cáncer. [No le llevará más de 1 minuto responder a la encuesta](#).

Encuesta

## Acceda a los vídeos del Programa de actualización para preparar las OPE de OM

Ya están disponibles los **primeros vídeos**, en este caso de **Digestivo y Pulmón**, del Programa de actualización **para ayudar a los socios de SEOM a preparar las OPE de Oncología Médica**. El programa está estructurado en cinco bloques que se van a hacer en formato webinars y que se han desarrollado por iniciativa de dos socios de SEOM, la **Dr. Carmen Beato**, del Hospital Universitario de Jerez de la Frontera, y el **Dr. Sergio Vázquez**, jefe del Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario Lucus Augusti.

Programa

## Posicionamiento sobre el manejo de toxicidades digestivas asociadas a inmunoterapia

La revista *Gastroenterología y Hepatología* acaba de publicar el paper *Manejo de las toxicidades digestivas secundarias al tratamiento con inhibidores de checkpoint*, un **documento de posicionamiento de la AEEH, AEG, SEPD, SEOM y GETECCU** que, basado en la evidencia científica tanto de ensayos clínicos randomizados como de estudios de vida real, aporta recomendaciones sobre el diagnóstico, tratamiento y pronóstico de los efectos adversos hepáticos y gastrointestinales asociados con la inmunoterapia.

Artículo

## Sanidad presentará el catálogo común de pruebas genéticas el 23 de enero

El **Ministerio de Sanidad** celebrará el próximo **23 de enero** la jornada de **presentación del catálogo común de pruebas genéticas**, en el que SEOM ha participado de forma activa a través de la **Dr. Enriqueta Felip** que asistirá como ponente. Bajo el lema *Trabajando por la equidad en el Sistema Nacional de Salud*, la jornada está dirigida a profesionales sanitarios de las comunidades autónomas, asociaciones de pacientes, sociedades científicas y personal de la industria implicados en el área de la genética para dar a conocer el catálogo común de pruebas genéticas y la aplicación que lo sustenta al objeto de facilitar su implantación en el Sistema Nacional de Salud. Puede consultar toda la información actualizada así como inscribirse en modalidad presencial u online por streaming en el [siguiente enlace](#).

Inscripción

## Disponible la Revista SEOM 149 de enero: Especial Becas 2023



## +mir

## Encuesta dirigida a los Tutores de Residentes en Oncología Médica

El **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR** le invita a realizar una encuesta anónima que aborda aspectos profesionales, laborales y personales para conocer la situación real de los tutores en España. Con los resultados obtenidos intentaremos ofrecer recursos que puedan ser útiles para mejorar las condiciones de los tutores, socios de SEOM. Su opinión es muy importante.

Encuesta ▲

## ¡Últimas plazas! 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro para R4 y R5

**Últimas plazas** para el 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro, dirigido exclusivamente a **residentes de 4º y 5º año socios de SEOM**, que se celebrará los días **1 y 2 de febrero** de 2024 en **Madrid**. Ya puede consultar el **programa científico** diseñado para ayudar a los residentes de últimos años a adquirir nuevas habilidades y competencias en temas como comunicación, negociación en el entorno laboral, salidas profesionales, etc. todo en pro de la mejora de la calidad asistencial a los pacientes. El número de **plazas disponibles es de 70**.



## Inscribase al XVIII Curso SEOM para Residentes: Cuidados Continuos para R1 y R2

Ya están abiertas las **inscripciones** al XVIII Curso SEOM para Residentes: Control de Síntomas y Terapias de Soporte, dirigido principalmente a **residentes de los primeros años (R1 y R2)** que se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo** de 2024 en **Valencia**. Le animamos a consultar el **programa científico** donde se abordarán, entre otros temas, el manejo de las urgencias oncológicas, el control del dolor, aspectos éticos, el manejo de la toxicidad de los tratamientos y las situaciones complejas. Además, de sesiones sobre habilidades de comunicación y recursos formativos e informativos de utilidad para los residentes.



## De Socio a Socio

Los **doctores Elena Sevillano** y **Jesús García-Donas** le indican que los días 4 y 5 de marzo se realizará online el **I Workshop GETTHI en Inteligencia Artificial**.

Más Información &gt;

4  
mar

## Premios, Becas y Ayudas de Interés

**XXVI Beca FERRO a jóvenes investigadores y VI Proyecto FERRO-MANGO en cáncer de mama** Plazo: 7 de febrero de 2024 [Información y Bases >](#)

## Artículos Científicos

N Engl J Med. 2024 Jan

Repotrectinib in *ROS1* Fusion-Positive Non-Small-Cell Lung Cancer

Comentario

Lancet Oncol, published online January 12, 2024

**Low-dose versus standard-dose olanzapine with triple antiemetic therapy for prevention of highly emetogenic chemotherapy-induced nausea and vomiting in patients with solid tumours: a single-centre, open-label, non-inferiority, randomised, controlled, phase 3 trial**

Comentario



Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos  
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España  
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención  
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h  
Viernes 9:00 - 14:30 h

## Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.